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淇河晨报

晨报讯（记者 张小娜）6 月 22 日，浚县科

达小学举办了《淇河晨报》小记者站授牌仪式，

在 2000 多名师生的热烈掌声中，科达小学《淇河

晨报》小记者站正式成立，这是浚县第一所成立

《淇河晨报》小记者站的学校。

6 月 22 日上午，鹤壁市小记者工作委员会副

主席、鹤壁日报社副总编辑孙文清、浚县教体局

班子成员王书银、 科达基教集团董事长宋书选、

浚县科达小学校长雒彦红等人出席了授牌仪式。

在仪式现场，2000 多名师生见证了科达小学《淇

河晨报》小记者站的成立，现场有 135 名同学成

为《淇河晨报》小记者。

浚县科达小学自建校以来， 十分注重学生

综合素质的培养工作。 浚县科达小学不仅着力

提高学生的学习成绩，还成立了音乐、舞蹈、英

语、美术、书法、写作等学生兴趣小组。 几年来，

浚县科达小学的学生多次参加省、市、县及全国

组织的各种活动，并先后获得了多项荣誉。 在授

牌仪式上， 科达基教集团董事长宋书选指出：

“《淇河晨报》 小记者站不仅能提高学生的写作

能力，还能锻炼学生的社会交往能力，对学生个

人能力的提高有很大帮助。 科达小学 《淇河晨

报》小记者站的成立，必将极大地促进学生综合

素质的提高。 ”

该校六年级一班的黄秀蕾写作能力非常

强，她作为小记者代表在仪式上进行了发言，她

说：“当小记者可以使我们的各种能力得到锻炼

和提高， 譬如可以培养我们敏锐的视角和深刻

的洞察能力，提高我们的写作能力、语言表达能

力和社交能力。 我已经顺利考入科达中学，今

后，我将积极参加小记者的相关活动，提高自身

的综合素质。 ”

浚县首家《淇河晨报》小记者站成立

授牌仪式上，浚县科达小学的小记者们热烈鼓掌。 鹤壁日报记者 田长海 摄

科达小学 135 名学生

加入小记者行列

晨报讯 （记者 赵玮 通讯员 冯

华）6 月 22 日， 记者从鹤煤集团获悉，日

前中国煤矿文化艺术联合会代表大会在

北京召开，165 名获“首届全国煤炭行业

德艺双馨文艺工作者”称号，鹤煤集团职

工暴晓敏、董大欣榜上有名。

暴晓敏和董大欣立足矿山，创作了大

批宣扬煤矿事业和矿工的文艺作品。暴晓

敏是河南省音乐家协会和戏剧家协会会

员、鹤壁市戏剧家协会理事，参加工作 26

年，在古装戏《拾玉镯》《喜鹊仙子》《钟馗》

《桃李梅》《窦娥冤》《泪洒相思地》《花枪

缘》等剧中担任主要角色。 2003 年，暴晓

敏应邀参加了国家安全生产监察局、国家

煤炭生产管理局、 中煤文联党组举办的

“春节团拜会”演出。 2008 年，暴晓敏在鹤

壁市人民会堂成功举办了《送你一朵东方

茉莉》独唱音乐会，取得了巨大成功。

董大欣自幼酷爱音乐。 1982 年参加

工作后，一直在煤矿工作，创作宣扬煤矿

生活的文艺作品六十余部。 为配合矿井安

全生产，创作了独幕豫剧《说情》。 2006 年

9 月出版了董大欣音乐作品集———《光与

热的节拍》。从事文艺工作几十余年，先后

任河南省音乐家协会会员、鹤壁市音协理

事、 中国民族管弦乐协会河南分会理事、

河南省管乐协会理事、中国煤矿曲艺协会

理事、 鹤煤集团公司文体协会音协秘书

长、市第七届政协委员，2007 年荣获鹤壁

市“建设文化鹤壁”十佳个人。

“我以前就来过鹤壁，我对鹤壁未来的发

展充满希望。 ”6 月 22 日，深圳市合创电力设

备有限公司总经理马红旗高兴地说。

“鹤壁给我的印象就是变化很快。 ”马红

旗说， 他来鹤壁之前就听很多人说过鹤壁是

个宜居的城市，“来到鹤壁后，我大吃一惊，新

区的环境和淇河的美景让人流连忘返。 我看

好鹤壁的人文环境和地理环境。 ”

马红旗说，他投资过不少城市，如今来到

鹤壁就是看好其城市未来的发展。“这几年，

鹤壁发展迅速，整座城市充满生机，非常符合

现代商业发展的趋势。 鹤壁市产业综合服务

功能区挨着淇河， 这将对繁荣地区商业有着

积极的作用。 ”

马红旗说， 他所在的公司从事的是工控

技术研发，本次签约，他带来的项目是综合电

气试验室。“这个项目是与清华大学国家电气

试验室的合作项目，准备投资一个 30 万元的

无尘车间，做人机界面，为沿海大型电子企业

生产配套的电子电器设备。 ”

“鹤壁有很好的电子生产基础，技术力量

依然存在。 ”马红旗对我市在电子方向的发展

很有信心，“比如巨型电容是我们公司要用到

的产品， 而鹤壁生产的电容性能与日本的产

品相差无几，鹤壁的潜力值得挖掘。 ”

此外，马红旗认为，鹤壁位于中原地区 ，

有着不可匹敌的地理优势。 他表示，目前他们

公司与清华大学国家电气试验室仍有在谈项

目，一旦公司敲定投资我市，他的科研团队将

来我市进行长期合作。“无论是自然环境、技

术力量还是地理位置，我都看好鹤壁。 ”马红

旗说，他相信外地企业投资我市后，一定大有

可为。

晨报讯（大河鹤壁网记者 梅思龙）6

月 24 至 26 日，海尔幸福家园全国巡展将

在鹤壁举行。 为回报广大网友对海尔的支

持与厚爱， 海尔公司联合大河鹤壁网在

《鹤壁社区》 举办“我赞美海尔” 有奖抢

“楼”（即跟帖） 活动， 多件精美奖品等你

拿，快来发帖吧！

据悉，抢“楼”活动今日 14 时准时开

始。 欲参与抢“楼”的网友请先注册成为大

河鹤壁网会员，然后登录《鹤壁社区》，在

活动主帖后跟帖抢“楼”。“楼层”抢完，活

动自行结束。 抢得有奖“楼层”的网友将获

得海尔公司提供的电饭煲一个。 跟帖要

求：必须健康、文明，要求是一句对海尔赞

美的话；不能使用纯表情符号，字数不限；

同一会员只能中一次奖。 欲了解活动详

情， 请登录大河鹤壁网《鹤壁社区》（bbs.

hebiw.com)。

赞美海尔一句话

精美奖品等你拿

大河鹤壁网《鹤壁社区》

抢“楼”活动今日 14 时开始

165 人获“首届全国煤炭行业

德艺双馨文艺工作者”称号

鹤煤集团两职工入选

投资鹤壁 前景无限

———访深圳市合创电力设备有限公司总经理马红旗

□

晨报记者 徐舒帆

我市产业综合服务功能区“9+1”重点工程产业招商

推介会暨项目集中签约仪式今日将在鹤壁迎宾馆举行。

昨日，记者对来鹤壁考察、投资的部分商家进行了专访。
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□

晨报记者 渠稳

“5 年前我来过一次鹤壁，对这里的印象

非常好。 ”6 月 22 日，河南立思辰科技有限公

司总经理李风潇对记者说。

李风潇说， 立思辰科技有限公司是做 IT

行业的， 目前在全国有 20 多家分公司，50 多

家代理商，去年公司在创业板块上市。“选择

到鹤壁投资， 相信一定会给公司带来更多效

益。 ”

“既然来了，我们就有意向在这里投资 。

鹤壁是一个文化名城， 我们希望在这里有一

片天空。 我看重的是投资环境， 还有人文环

境，这两点很重要。 和 5 年前相比，鹤壁变化

真是太大了， 还有就是政府创造了很好的投

资环境，所以吸引了不少商家。 ”李风潇说。

对于鹤壁的投资环境和“9+1”工程，李风

潇充满信心。“鹤壁在古代就是兵家必争之

地，区位优势比较明显。 我相信随着鹤壁不断

发展，会吸引越来越多的商家前来投资。 ”

良好的投资环境吸引了我

———访河南立思辰科技有限公司总经理李风潇

□

晨报记者 渠稳

“我曾多次来到鹤壁，鹤壁的发展速度让

我惊讶。 通过考察，我对鹤壁市产业综合服务

功能区‘9+1’重点工程有了一定了解，并决定

23 日在签约仪式上签约。 ”濮阳市宝捷汽车销

售服务有限公司董事长吕兆德对记者说。

吕兆德说， 他投资的项目涉及汽车销售

和服务。 说起选择在鹤壁投资的原因， 他表

示：“第一， 鹤壁市委市政府在招商方面力度

很大。 对投资者来说，优惠的政策能让他们在

鹤壁顺利发展；第二，鹤壁的交通很便利，而

且鹤壁人民很好客， 这些都便于投资者在鹤

壁经营和发展。 ”

对于投资规划，吕兆德表示，他准备在鹤

壁开设 5 到 6 家标准的汽车 4S 店。“鹤壁有广

阔的市场前景， 但在汽车销售和服务方面还

存在一定不足，根据目前的市场状况，在此投

资一定会有丰厚的回报。 ”针对鹤壁未来的经

济发展状况， 吕兆德表示：“根据目前的招商

情况和发展势头来看， 我对鹤壁未来的发展

状况充满了信心。 我会把在这里投资作为良

好的开端，做大做强我的企业。 ”

要在鹤壁开几家标准汽车 4S 店

———访濮阳市宝捷汽车销售服务有限公司董事长吕兆德

“3 年前我来过鹤壁，鹤壁的发展速度让

人吃惊，也坚定了我来鹤壁投资的信心。 ”6 月

22 日， 山东森瑞空调有限公司总经理王鹏在

接受采访时对记者说。

王鹏说， 他是经朋友介绍来到鹤壁的。

“我在山东的企业，由于所处位置交通不太便

利，所以一直想换个地方发展。 看到鹤壁优良

的投资环境、快速的发展势头、便利的交通 ，

让我坚定了落户鹤壁的信心。 ”王鹏说。

“政府对企业的支持和服务，一定会让企

业发展得更快、更好。 ”王鹏说，企业发展要具

备两个条件，一是自身发展业务水平，二是当

地政府的支持，两者缺一不可。 下一步，他打

算在鹤壁把空调企业做大做强， 与鹤壁人民

携手共创美好明天。

要在鹤壁把企业做大做强

———访山东森瑞空调有限公司总经理王鹏

□

晨报记者 渠稳


